



東山通信 6月号

京都市立東山総合支援学校
令和5年6月6日
校長 井尻 滋明

例年より早い梅雨入りとなり雨の多い日が続きます。さて、先月には令和5年度東山祭スポーツフェスティバルが開催されました。生徒たちは全力でグラウンドを駆け抜けっていました。学年種目では、みんなで力を合わせて活動をする場面も見ることができ、さらなる学年のまとまりが出てきました。さて、これからは季節は気温・湿度ともに高くなり体調を崩しやすくなります。十分と栄養管理、水分摂取、睡眠時間の確保など体調管理をしっかりと行っていきましょう。

令和5年度 東山祭スポーツフェスティバル



令和5年度いじめ防止対策基本方針を策定しました

今年度のいじめ防止対策基本方針を策定しました。学校ホームページにも掲載していますので、ご確認ください。

今年度のいじめ・不登校対策委員会のメンバーを紹介します。

校長（井尻）、教頭（松本）、副教頭（佐々木）、学部長（上田）、生徒指導主事（岩井）
学年主任（井澤・岩井・山崎）、人権教育主任（岩瀬）、保健主事（石丸）
教育相談主任（小木曾）、スクールカウンセラー（吉野）

気になることがあれば担任や委員会のメンバーにいつでもご相談ください。すべての生徒が、笑顔で安心して通える学校を目指し、全教職員で見守ってまいります。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!
京都はぐくみ憲章

「雑がみ」はリサイクルできます。古紙
回収等へお出しください。
ごみの減量に取り組んで、京都の美し
いまちを守りましょう。

